

# Modaes

Look

## Puma chuta el primer balón de LaLiga

La compañía alemana de moda deportiva celebra el regreso de la competición con un vídeo en el que aparecen jugadores como Luis Suárez, Antoine Griezmann o Jan Oblak.

Modaes  
5 jun 2020 - 05:00



Puma marca el primer gol de LaLiga. La compañía alemana de distribución de moda deportiva celebra el regreso de la competición, previsto el próximo 11 de junio, con un vídeo en el que aparecen diferentes deportistas pasándose en balón por todo el mundo.

**Representando al público internacional de LaLiga, el balón pasa por Estados Unidos**, con Fafa Picalult del FC Dallas, y Juan Pablo Torres, del New York City FC; Singapur, con Raihan Rahman, del Tanjong Pagar United; Sudáfrica, con Themba Zwane, del Mamelodi Sundowns, y México, con Rogelio Funes Mori, del Monterrey.

Entre los jugadores de equipos españoles aparecen Luis Suárez, Antoine Griezmann, Jan Oblak, Santi Cazorla, Marc Batra o Suso, que militan en los clubes FC Barcelona,

1/2

<https://www.modaes.com/look/puma-chuta-el-primer-balon-de-laliga>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Modaes Información, SLU, sociedad editora de Modaes (www.modaes.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# Modaes

---

Villareal CF, Sevilla FC, Atlético de Madrid o Real Betis Balompié.

**El vídeo pretende transmitir que la vuelta de la competición tras el coronavirus no sólo es importante para LaLiga y sus clubes, sino también para los millones de aficionados que la siguen en todo el mundo, así como para la industria del deporte en general.**